

# CONTRATO DE ESTUDIANTE Y PADRE

Sinfónica Juvenil • 2025-2026

Dr. Guglielmo Manfredi, Director

Favor de leer las siguientes declaraciones de política. Firme y regrese esta copia al personal de Educación. Con firmar y regresar esta copia, significa que ha leído y les tiene familiaridad a las políticas del Manual de Membrecía ASYO 2025-2026.

### I. POLÍTICA DE ASISTENCIA

Se le espera a la membrecía que haga prioridad los ensayos, los ensayos generales, y los conciertos de la Orquesta Juvenil de la Sinfónica de Amarillo (ASYO). Asistencia consistente es necesaria para el desarrollo de una experiencia musical de calidad.

Se les permite dos (2) ausencias en el otoño y tres (3) en la primavera a los estudiantes. Esto incluye cualquier ausencia (enfermedad, actividades escolares o musicales, vacación familiar, tarea y exámenes, visitas de colegio, festividades religiosas, etc.). Las ausencias no serán marcadas excusadas o no excusadas. Simplemente serán ausencias. Las llegadas tardes excesivas (llegar después del comienzo del ensayo) serán marcadas y tratadas por el personal de ASYO. Los directores reservan el derecho de despedir a algún estudiante de una presentación si es que exceden el número de ausencias permitidas antes de un concierto.

Asistencia al ensayo general es mandatorio. \*
Faltar al ensayo general puede resultar en perder el derecho de tocar en ese concierto.

\*Solamente en casos extremos será considerada una ausencia. Conflictos deben ser dirigidos al personal de Educación. Los estudiantes deben de: (a) entregar una carta del director o patrocinador cual evento haga conflicto con el ensayo general de ASYO; y (b) mantener asistencia perfecta. Todas las aprobaciones del concierto serán administradas por el personal de ASYO a basis de caso por caso.

### Forma (Google) de Ausencias de Estudiante ASYO 2025-2026:

Para informarle al Personal de Educación de ausencias futuras a lo largo de la temporada, favor de escanear el código QR para completar la forma.



## II. MATRÍCULA

Sinfónica Juvenil: \$175/semestre. IMPORTANTE: La matrícula no es reembolsable.

Todos los pagos recibidos pueden ser hechos:

Por CHEQUE, MONEY ORDER, o EFECTIVO

Hecho pagable a: The Amarillo Symphony
Envíe/Deje: 301 S. Polk St., Suite 700
Amarillo, TX 79101

Teléfono: (806) 376-8782, ext. 1117

En línea: ASYO Shopping Cart (solamente pagos completos; pago aparecerá como "Bloomerang")

Square: use su tarjeta en los ensayos

Por TARIETA DE DEBITO/CREDITO

<mark>IMPORTANTE</mark>: Si el pago no se puede entregar completamente y necesita hacer un depósito, favor de hablar con el Personal de Educación. Asistencia de matrícula y plan de pagos son disponibles para las familias que califican. Solicitud debe ser entregada para el viernes, 26 de septiembre, 2025 para ser consideradas completamente.

Todo miembro será eligible para ayuda financiera basada en necesidad. Ningún estudiante aceptado a ASYO será excluido del programa por su situación financiera. Se espera que todo miembro que reciba asistencia de cualquier tipo mantenga asistencia excelente y participe el año completo.

### III. CÓDIGO DE CONDUCTA

Músicos de la Orquesta Juvenil de la Sinfónica de Amarillo son embajadores de la organización y el comportamiento de cada uno es reflexión sobre el grupo entero. Se espera que cada estudiante use buenos modales, muestre cortesía común, y consideración de otros. Una experiencia exitosa con ASYO requiere un grupo cohesivo en el que todos aceptan y siguen los mismos estándares de comportamiento.

#### IV. PARTICIPACION ESCOLAR

La Orquesta Juvenil de la Sinfónica de Amarillo es diseñada para complementar los programas instrumentales locales. Así, se espera que la membrecía de ASYO participe en un conjunto instrumental correspondiente en su escuela o a su organización musical, si es que existe.

Estudiantes de escuelas de hogar, privadas, o subvencionadas si son elegibles para membrecía en ASYO. Si un conjunto escolar no existe, se recomiendan considerablemente lecciones privadas.

#### V. **DERECHO DE PROPRIEDAD**

La Sinfónica de Amarillo (The Amarillo Symphony) posee y retiene derecho de usar cualquier fotografía o grabación de audio y video.

	, como un estudiante participante en el illo, he leído las declaraciones previas y el <u>Manual de</u> do con ellas como condiciones de ser miembro de la Orquesta sigo cualquiera de estas políticas, me pueden despedir de
Eigen de Cata diante	Firm a de Dadue
Firma de Estudiante	Firma de Padre
Fecha de Hoy	